

La solidarité internationale les yeux rivés sur l'Équateur



Par Guillermo Alvarado

Un intense mouvement de solidarité envers l'Équateur s'est éveillé dans plusieurs régions de la planète. Ce pays sud-américain a été secoué samedi 16 avril par un violent séisme de 7,8 degrés, suivi de multiples répliques qui durent jusqu'à maintenant. La secousse tellurique a causé de graves dégâts dans la zone du littoral de l'Océan Pacifique et a fait des centaines de morts et des milliers de blessés.

Depuis les premiers moments, les autorités locales ont débloqué toutes les ressources nécessaires pour faire face à cette urgence. Le président Correa qui réalisait une visite au Vatican est rentré dimanche soir. À son arrivée il a appelé la population au calme et à l'unité nationale

Du courage pays, du courage. Nous nous en sortirons. Tout peut être récupéré à l'exception de la vie - a déclaré le président qui a souligné, s'adressant aux proches des victimes. " Notre accolade solidaire aux familles des personnes mortes".

Cuba a tout de suite expédié en Équateur un groupe de la Brigade Henry Reeve, spécialisée dans l'affrontement de désastres et d'épidémies. Ces médecins viendront se joindre aux plus de 700 coopérants de la santé qui prêtent leurs services en Équateur. Un groupe de secouristes est parti aussi avec la brigade Henry Reeve.

Le Ministère cubain des Affaires étrangères a émis une note ratifiant la solidarité et l'appui du gouvernement cubain à ce peuple frère face à cette dure épreuve de la nature. Le président Raul Castro a adressé un message de condoléances à son homologue équatorien.

Depuis 1949, un mouvement tellurique de cette force n'était pas signalé en Équateur, pays qui comme la grande partie du continent, est traversé par la dite "ceinture de feu" un système de montagnes et des volcans qui provoque une grande instabilité dans les couches inférieures de la Terre.

La situation la plus complexe est celle de la province de Manabí, qui encore aujourd'hui a été secouée par 3 fortes répliques. Dans la ville côtière de Manta, il y a eu de graves dégâts dans les logements et l'infrastructure.

Un fois que l'ampleur du désastre a été connu, le Venezuela a immédiatement expédié de l'aide par voie aérienne. Des équipes de sauvetage sont arrivés depuis la Colombie et le Mexique. Ils étaient dotés d'équipements spéciaux pour ramasser les décombres et sortir des survivants attrapés dessous.

Le nombre de morts et de blessés a augmenté au fur et à mesure que les travaux de récupération, nettoyage et sauvetage avancent.

L'Alliance Pays, au gouvernement a mobilisé toutes ses structures pour donner une réponse à l'urgence. 10 000 effectifs des forces armées et plus de 4500 policiers ont été déployés pour contribuer aux tâches de sauvetage et préserver l'ordre.

La Communauté Andine a tenu une réunion lundi dans la capitale du Pérou pour analyser les mesures à prendre pour aider l'Équateur à réduire les séquelles du séisme.

Des messages de solidarité et d'encouragement parviennent de tous les continents. Ils accompagnent ces gestes et ces actions et démontrent que, face aux forces incontrôlables de la nature, ce peuple n'est pas seul, qu'il occupe une place dans le cœur et l'esprit de tous les hommes de bonne volonté de cette planète, qui sont convaincus qu'avec unité et courage, les Équatoriens s'en sortiront et iront de l'avant.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/91375-la-solidarite-internationale-les-yeux-rives-sur-lequateur>



Radio Habana Cuba